

Université Côte d'Azur et la Délégation Militaire Départementale des Alpes-Maritimes signent une convention de partenariat pour sensibiliser les étudiants aux enjeux de la défense nationale

Université Côte d'Azur et la Délégation Militaire Départementale (DMD) des Alpes-Maritimes ont signé, le vendredi 11 juillet 2025 sur le campus Valrose à Nice, une convention de partenariat visant à développer des synergies entre le monde universitaire et les acteurs du Ministère des Armées.



Légende : de gauche à droite : Eva Mouial Bassilana, Doyenne de la Faculté de droit et science politique, Jeanick Brisswalter, Président d'Université Côte d'Azur et Gwennola COLLÉTER, Déléguée militaire des Alpes Maritimes

Cette signature marque une volonté commune de favoriser la découverte des carrières militaires et du statut de réserviste auprès des étudiants et étudiantes d'Université Côte d'Azur et notamment ceux de son École Universitaire de Recherche 'Droit, science politique et management'. La convention prévoit un ensemble d'actions pédagogiques et événementielles à mener conjointement au cours des trois prochaines années.

Une collaboration structurée autour de projets partagés

À travers ce partenariat, la DMD et Université Côte d'Azur s'engagent à coopérer pour :

- sensibiliser les étudiants aux métiers de la défense par le biais de conférences, visites et échanges avec des professionnels militaires ;
- participer aux forums métiers organisés par l'université ;
- diffuser les offres de stages, d'alternance ou d'emploi relevant du ministère des Armées ;

- organiser des événements conjoints visant à renforcer les liens entre le monde académique et celui du Ministère des Armées.

L'université mettra à disposition ses espaces pour accueillir ces initiatives et facilitera leur intégration dans le parcours des étudiants, en particulier au sein de l'École Universitaire de Recherche 'Droit, science politique et management (Faculté de droit et science politique).

Une ouverture vers de nouvelles perspectives professionnelles

Ce partenariat s'inscrit pleinement dans la mission d'Université Côte d'Azur d'accompagner ses étudiants dans la construction de leur avenir professionnel, en leur permettant de découvrir un large éventail de carrières. Il témoigne également de l'engagement de la Délégation Militaire Départementale à se rapprocher de la jeunesse et à valoriser le rôle des armées dans la société.

La convention est conclue pour une durée de trois ans, avec possibilité de reconduction.

« Ce partenariat avec la Délégation Militaire Départementale illustre notre volonté d'ouvrir toujours davantage l'université sur le monde professionnel, dans toute sa diversité. Il offre à nos étudiants une opportunité précieuse de découvrir les métiers de la défense, de s'engager en tant que réservistes, et d'enrichir leur parcours par des expériences concrètes. Je me réjouis de cette collaboration qui reflète notre engagement commun en faveur de la transmission, de l'engagement citoyen et de l'excellence. »

Jeanick Brisswalter, Président d'Université Côte d'Azur

“Ce partenariat avec l'Université Côte d'Azur incarne cette volonté partagée de bâtir des ponts solides entre générations, institutions et vocations. En tissant des liens durables entre la communauté universitaire et les forces armées, nous œuvrons à préparer notre jeunesse à relever les défis de demain, avec lucidité, engagement et détermination. Ce partenariat, c'est l'ouverture d'un dialogue fécond entre civils et militaires, entre savoirs académiques et expériences de terrain. C'est aussi la promesse de transmettre, ensemble, les valeurs fondamentales de notre République : le sens du devoir, l'esprit de défense, et le goût de l'engagement.

Merci à Madame la Doyenne, à l'ensemble des équipes pédagogiques et étudiantes pour leur confiance. Soyez assurés que la DMD 06 se tiendra pleinement engagée dans cette aventure commune. Ensemble, continuons à faire vivre une jeunesse informée, curieuse et tournée vers l'avenir.” **Madame le Colonel, Gwennola COLLÉTER, Déléguée militaire des Alpes Maritimes**

[À propos d'Université Côte d'Azur](#)

Université Côte d'Azur est l'une des 9 universités françaises "IdEx" intensive en recherche et à fort rayonnement international. Structurée autour de composantes internes novatrices, les Ecoles Universitaires de recherche, dont les responsabilités sont accrues pour une plus grande agilité, Université Côte d'Azur adosse l'ensemble de ses missions de formation et d'innovation à l'excellence de sa recherche. Son fort ancrage au territoire azuréen en fait l'un des moteurs de son modèle de croissance. Membre fondatrice de l'alliance européenne Ulysseus, Université Côte d'Azur est porteuse d'un Cluster d'Intelligence Artificielle (Cluster 3IA Côte d'Azur 2030) et dotée de partenariats majeurs avec les grands acteurs nationaux et internationaux de la recherche.

Contact presse : Université Côte d'Azur : Delphine SANFILIPPO - 07 86 84 98 13 - com.presse@univ-cotedazur.fr

Délégation militaire départementale des Alpes maritimes : Alicia MAY – 06 49 71 69 97 – aliciamay.dmd06@gmail.com